



À propos des

Centres de la jeunesse et de la famille Batshaw

Bulletin du directeur général, Michael Udy

BONTÉ INFINIE DU TEMPS DES FÊTES

(Article de Kim Kurtz - Services bénévoles)

Nous remercions les personnes et organismes qui ont accordé leur temps et leur soutien aux jeunes et aux familles des Centres Batshaw :

- ♦ CHOM/ Mix 96 et *Mega Bloks* ont donné plus de 400 nouveaux jouets d'une valeur de 6 000 \$, dans le cadre de leur campagne annuelle.
- ♦ *The Gazette* a aidé 90 familles en accordant un chèque de 125 \$ de son Fonds de Noël.
- ♦ Jeunesse au soleil a donné 48 paniers à provisions.
- ♦ Grâce à Fléchère Ferland, des employés de Via ont été jumelés à plus de 40 préadolescents de foyers de groupe.
- ♦ La Fondation Générations, Reitman's, Future Shop, Nicholl Paskell-Mede et l'église St-Thomas à N.-D.-G. ont offert des jouets et bien d'autres choses!

(Article de Cathy Carroll, chef d'unité - DSEF)

Un grand merci de votre généreuse contribution à la campagne de collecte d'aliments de 2004, notre meilleure depuis que nous avons commencé, il y a 15 ans ! Nous avons pu préparer et livrer 63 paniers à des familles des Centres Batshaw.

Chaque contribution est indispensable - la collection de denrées non périssables, d'argent, de dindes et de jouets, l'emballage de cadeaux, etc. - et nous permet de donner aux familles un beau panier de provisions pour la période des Fêtes. Un merci spécial aux Fruits et légumes Bono et à Maria Zanti, coorganisatrice, à Ola, organisatrice interne, à tous les employés qui ont donné du renfort, aux aides du Père Noël : Manon, Serge, Sue, Phyllis, Doris, Sheryl et aux lutins du Collège Laval. Merci également aux donateurs privés qui ont parrainé une famille. Et enfin, un merci chaleureux à toutes les personnes que je ne peux inclure ici, faute d'espace. Meilleurs vœux pour 2005 et à l'an prochain !

Si vous avez apporté votre aide de quelque façon que ce soit et que nous avons omis de le mentionner, acceptez nos excuses et nos sincères remerciements.

UNE AUTRE SOIRÉE REMARQUABLE!

Le 18 décembre dernier, environ deux cents employés des Centres Batshaw et leurs invités se sont retrouvés au Reine Elizabeth. La nourriture savoureuse, une rétrospective visuelle du Service informatique, une excellente présentation de la troupe *Showtime*, et « du dancing en masse » ont couronné le tout. Nos sincères remerciements à : Ola Dupelycz, France Lespérance, Francis Sergerie, Yves Provençal, Henri Derome et Louise Jessop. Cependant, Ted Larivière, notre MC attiré, brillait par son absence due, nous dit-on, à une chirurgie de son « *funny bone* »!

DES FLEURS À ...

(Article du Service du développement des ressources humaines)

Nous aimerions remercier les employés et les cadres qui nous ont aidés à offrir des programmes de formation, en 2004. Nous remercions tout spécialement les formateurs qui s'attribuent ces fonctions additionnelles, afin de nous permettre d'offrir des programmes aptes à soutenir notre prestation des services.

Merci également au personnel de gestion et de bureau. Sans leur aide, nous ne pourrions pas nous occuper des nombreuses inscriptions, offrir une panoplie de programmes dans plusieurs endroits ni permettre à tant d'employés de prendre part à ces programmes.

⌘ JOURNÉE MONDIALE DE LUTTE CONTRE LE SIDA ⌘

(Article de Lynn Dion, personne-ressource sur la prévention des ITS-VIH et la sexualité des jeunes, campus de Dorval - DSRR)

Le lunch organisé par le groupe de travail sur la sexualité des jeunes a vu une grande participation. Le personnel et les bénévoles de l'organisme *AIDS Community Care Montreal* ont

examiné les informations fondamentales sur le VIH; M^{me} Janice Dayle a rendu un témoignage touchant sur sa vie de personne séropositive et nous a ainsi rappelé que ces personnes font toujours face à la discrimination et à la stigmatisation.

Le 1^{er} décembre, des rubans rouges ont été distribués dans les divers points de services, en commémoration de la Journée mondiale de lutte contre le sida. Le montant de 320,93 \$ que nous avons amassé, sera déposé dans le compte spécial que nous consacrons aux usagers aux prises avec le VIH-sida. Au nom du groupe de travail, j'aimerais remercier tous ceux qui ont fait un don ainsi que Manon St-Hilaire, Carlos de Castro, Marie Leduc, Marie-Pierre Ulysse, Linda Kalman, Sue Plaisance et Cheryl Nelson d'avoir distribué les rubans. Si vous désirez plus d'informations sur ce fonds spécial ou si connaissez un usager séropositif qui a besoin d'une assistance financière, veuillez téléphoner à Lynn Dion, au campus de Dorval : 636-0910, poste 142.

Q92 ET 940AM PRÉSENTENT LEUR CONCOURS AU RECRUTEMENT DES FAMILLES D'ACCUEIL

Dès ce mois-ci et jusqu'au mois de mars, les stations Q92 et 940AM diffuseront des annonces d'intérêt public pour soutenir le recrutement de familles d'accueil aux Centres Batshaw. Les annonces solliciteront des candidats pour des familles régulières et des familles de répit. Nous sommes reconnaissants à ces deux stations radiophoniques, à Aaron Rand d'avoir prêté sa voix à cette cause et à Susan Hayward, famille d'accueil de répit et employée de Q92 et de 940AM, d'avoir organisé cette campagne de recrutement.

SEMAINE DE PRÉVENTION DU SUICIDE

(Article de Kees Maas, psychologue - DSP)

Cette année, la Semaine de prévention du suicide, organisée par l'Association québécoise de prévention du suicide, se déroulera du 6 au 12 février; des affiches vous seront envoyées prochainement. Cet événement vise à briser l'isolement des personnes qui envisagent le suicide et à sensibiliser le grand public que le processus du suicide est réversible et qu'il peut être évité grâce à un effort collectif. Ces messages soutiennent notre mise en œuvre du protocole sur le suicide. Depuis 2004, un seul numéro de téléphone permet d'accéder à la ligne de prévention du suicide, au Québec : 1-866 APPELLE.

LE MOIS DE L'HISTOIRE DES NOIRS 2005

(Article de Felicia Agyekum, présidente du comité MRMCC)

Veuillez inscrire ces dates à votre agenda :

Le vendredi 4 février, à 13 h (date provisoire): Débat intitulé : *Mental Health and the Black Community and the Place of Black Young Adults in Quebec Society*.

Le vendredi 11 février, à 15 h 30: Explosion de talents en présence d'une invitée spéciale, M^{me} Yolande James, députée de Nelligan.

Le vendredi 18 février, à 15 h 30 (date provisoire): Défilé de mode organisé par l'Association des familles d'accueil.

Le vendredi 25 février, à compter de 12 h 30 : Lunch.

Toutes les activités se dérouleront à l'auditorium, du 6, rue Weredale Park. Des renseignements additionnels seront disponibles sous peu.

DATES À RETENIR

Du 6 au 12 février : Semaine nationale de prévention du suicide :

Pour tout renseignement, communiquer avec Kees Maas, au 937-9581, poste 236 ou avec Wendy Lewis au poste 210.

Février :

Mois de l'histoire des Noirs :
Informations plus haut.